

BROADCAST

Peringati Hari Pramuka, 1368 Peserta Payakumbuh Ikuti Lomba BOBB XVII

Linda Sari - PAYAKUMBUH.BROADCAST.CO.ID

Oct 8, 2023 - 21:42



1.369 orang peserta yang tergabung kedalam 59 Gugus Depan (Gudep) se-Kota Payakumbuh ambil bagian pada lomba Best Of The Best Batiah Scout Competition (BOBB) XVII dalam rangka peringatan hari Pramuka.

Payakumbuh - 1.369 orang peserta yang tergabung kedalam 59 Gugus Depan (Gudep) se-Kota Payakumbuh ambil bagian pada lomba Best Of The Best Batiah Scout Competition (BOBB) XVII dalam rangka peringatan hari Pramuka.

"Kegiatan ini akan kita laksanakan selama empat hari, mulai dari tanggal 7-10 Oktober 2023. Nanti diikuti 13 Gudep Pramuka Penegak, 20 Gudep Pramuka Penggalang berpangkalan di SMP sederajat dan 26 Gudep Pramuka Penggalang berpangkalan di SD sederajat," kata Waka Organisasi dan Hukum Kak Delni Putra, mewakili Ka.Kwarcab 0314 Kota Payakumbuh, di Balai Kota Payakumbuh, Minggu (08/10/2023).

Delni mengatakan BOBB XVII merupakan program kerja Kwarcab 0314 Kota Payakumbuh sebagai alat pembinaan, evaluasi dan wadah pertemuan bagi anggota Pramuka se Kota Payakumbuh dengan melakukan berbagai aktivitas.

"Kegiatan ini merupakan agenda tahunan Kwarcab. Kita ingin membentuk karakter yang kreatif, edukatif, produktif, inovatif dan berkompetisi bagi peserta didik," ujarnya.

Selain itu, ia menyebut dalam rangka memperingati hari Pramuka tahun 2023 ini, diharapkan BOBB XVII bisa memberikan suatu kegiatan yang menarik, menantang di alam terbuka serta memupuk jiwa kepemimpinan dan kemandirian Pramuka di wilayah Kota Payakumbuh.

"Kita berharap kegiatan ini dapat menanamkan kecerdasan, keuletan dan kreatif bagi anggota Pramuka sebagai suatu nilai yang akan terus dipegang teguh dalam kehidupan sehari-hari," ucapnya.

Untuk lokasi kegiatan, dijelaskan Delni yang juga Sekretaris Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga itu, ada beberapa lokasi yang digunakan untuk mengasah kemampuan para peserta lomba BOBB XVII tersebut.

"Kita berkegiatan di Balai Kota Payakumbuh, Komplek GOR M. Yamin, Lapangan Panahan Perpani dan lingkungan Kota Payakumbuh sekitarnya," ujarnya.

Adapun untuk kegiatan perlombaanannya antarlain: Lomba PBB bertongkat, Pionering, We Are the Best, lintas medan, panahan, senam pramuka, paduan suara, kemampuan indra manusia (KIM), semaphore dance competition, sandi-sandi, nasionalisme games dan lomba film pendek.

Mewakili Ka.Kwarcab 0314, dia mengajak, "Dengan semangat Satyaku kudarmakan, darmaku kubaktikan, kita sukseskan bersama Lomba BOBB XVII Tahun 2023 demi kemajuan dan kegemilangan Gerakan Pramuka di masa depan agar mampu memberikan kontribusi nyata dalam kehidupan berbangsa dan bernegara, Dirgahayu gerakan pramuka," pungkasnya.

Kegiatan tersebut juga dihadiri oleh Pengurus Andalan Cabang 0314 Kwartir cabang kota Payakumbuh, pembina dari seluruh peserta lomba dan ribuan peserta lomba. (**).